



TREC

TECHNIQUE DE RANDONNÉE ÉQUESTRE DE COMPÉTITION

INTERNATIONAL

 ÉTAPE COUPE DE FRANCE

**29-31
MARS
2024**



L'ÉCURIE DU SUD
CHEMIN DE LA GARRIGUE

**34480 MAGALAS
- FRANCE -**

AMANTI MULLER : +33625671086
SITE : WWW.LECURIEDUSUD.COM

The first TREC International of the year 2024 takes place on March 30/31 at Magalas in the south of France!

Le premier TREC International de l'année 2024 a lieu le 30/31 Mars à Magalas dans le sud de la France !

The competition is organized by *Les Amis de l'Ecurie du Sud* and its team of over fifty volunteers, including Emmylou Gonzales and Amanti Muller (a French team rider and multiple medalist at the French, European and World championships in the discipline).

La compétition est organisée par les Amis de [l'Ecurie du Sud](#) et son équipe de plus de cinquante bénévoles chez Emmylou Gonzales et Amanti Muller (cavalier de l'équipe de France, multimédaillé aux championnats de France, d'Europe et du Monde de la discipline).

In addition to the best French riders, riders from Spain, Germany, England, the Netherlands and Switzerland are planning to participate in the competition.

En plus des meilleurs cavaliers français, des cavaliers espagnols, allemands, anglais, hollandais et suisses ont prévu de faire le déplacement

Provisional program / Programme prévisionnel :

Friday / Vendredi :

- ❖ **Veterinary visit from 5pm / Visite vétérinaire à partir de 17h**
- ❖ **Regional aperitif / Apéro des régions**

Saturday / Samedi :

- ❖ **A fun, technical orienteering course between vineyards and garrigue in the countryside of the Biterrois hinterland.**
Parcours d'Orientation technique et ludique entre vigne et garrigue dans la campagne de l'arrière-pays Biterrois.
- ❖ **Regional product tasting checkpoint on the POR / Point de contrôle "dégustation de produits régionaux" sur le POR**
- ❖ **Concert**
- ❖ **Convivial meal with all riders / Repas convivial avec tous les cavaliers.**

Sunday / Dimanche :

- ❖ **Control of paces / Maîtrise des Allures**
- ❖ **Refreshments and catering on site / Buvette et restauration sur place**
- ❖ **Exhibitors' Village / Village exposant**
- ❖ **PTV on a 5-hectare site dedicated to TREC / Parcours en Terrain Varié sur un espace de 5 hectares dédié à la pratique du TREC**
- ❖ **Prize giving ceremony / Remise des prix**
- ❖ **Typical meal of the South of France / Repas typique du Sud de la France**

If you haven't already done so, now's the time to book your weekend!
The entire organization team looks forward to seeing you there! Spread the word...
Si ce n'est pas encore fait, c'est le moment de réserver votre weekend !
Toute l'équipe d'organisation vous attend très nombreux ! Partagez l'information partout autour de vous.

Information and registration pack available in several languages here:
Informations et dossier d'inscription disponible en plusieurs langues ici :
<http://www.lecuriedusud.com/trec-international-2024.html>

To follow the preparation of the event, click here:
Pour suivre la préparation de l'événement, cliquez-ici :
<https://facebook.com/events/s/trec-international-de-magalas-1054122405599475/>